

Por primera vez en 100 años Australia cerrará frontera entre dos estados para detener el coronavirus



Canberra, 6 jul (RHC) Autoridades sanitarias cerrarán la frontera entre los dos estados más poblados de Australia a partir de este martes por un período indefinido, mientras intentan detener la propagación del coronavirus en la ciudad de Melbourne, informó Reuters.

El cierre de la frontera entre los estados de Victoria y Nueva Gales del Sur entrará en vigor a las 23:59 (hora local) del 7 de julio, comunicó el primer ministro de Victoria, Daniel Andrews. Esa decisión marca la primera vez, en los últimos 100 años, cuando el tránsito entre las dos regiones es bloqueado.

El estado de Victoria registró 127 nuevas infecciones con el virus durante la última jornada, lo que representa un récord de contagios diarios en el estado desde que comenzó la pandemia. El aumento del número de casos en la capital de la región, Melbourne, llevó a las autoridades locales a hacer cumplir estrictas órdenes de distanciamiento social en 30 distritos y a cerrar completamente 9 edificios de viviendas públicas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/227703-por-primer-vez-en-100-anos-australia-cerrara-frontera-entre-dos-estados-para-detener-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba